ANFRAGE von Hans-Peter Amrein (SVP, Küsnacht)

betreffend Vereinsmitgliedschaften des Kantons sowie einzelner Direktionen und Ämter

Der Kanton Zürich und einzelne Direktionen sind (zum Teil Mehrfach-) Mitglieder in Vereinen und Vereinigungen. Als Beispiel seien die Mitgliedschaft bei der Metropolitankonferenz, der RZU und der Zürcher Handelskammer genannt.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

- Bei welchen Vereinen und Vereinigungen sind der Kanton Zürich, einzelne Direktionen und Ämter sowie einzelne Regierungsräte und Angestellte des Kantons in ihrer Kapazität als Vertreter von Regierung oder Kanton Mitglied? Bitte um Auflistung auch unter Angabe der Anzahl Mitgliedschaften und deren Kosten.
- 2. Bitte um Angabe der Gesamtzuwendungen pro Verein und Vereinigung in den Rechnungsjahren 2012, 2013 und 2014, aufgeschlüsselt nach Mitgliederbeiträgen, vertraglichen (inklusive Subventionen und allgemein und speziell kreditierten Beträgen) sowie freiwilligen Beiträgen.

Hans-Peter Amrein